

Nuestras conferencias telegráficas

De la guerra

COMENTARIOS A LA UNION ADUANERA.

Telegramas de Londres fechados el 16, comunican que se anuncia la visita a Berlín del Barón Burian, ministro de Negocios de Austria.

Los periódicos alemanes y austriacos llegados últimamente a Londres, comentan la proyectada unión aduanera de Europa Central.

Dicen que el evidente entusiasmo que Austria manifestó al principio por el proyecto, ha comenzado a disminuir hace algún tiempo.

La oposición es creciente por parte de ciertos círculos comerciales, que consideran quimérico el proyecto de unión, imaginando que los políticos de Austria compartirían la resistencia.

Algunas Cámaras de Comercio han manifestado que se debe abandonar el proyecto de unión aduanera, por las dificultades insuperables con que se lucha y la diversidad de condiciones económicas.

Los Estados interesados rehusan examinar la cuestión desde el punto de vista nacional y si solamente desde el punto de vista económico.

Por parte de Alemania se continúa ponderando las ventajas de la unión; pero de todos los comentarios se deduce la idea de que el pueblo alemán, considerándose elegido quiere aprovecharse, jugando el principal papel en Europa Central, asumiendo la dirección y diciendo que la monarquía austro-húngara es el único medio, menos doloroso de salir del atolladero.

Las dimisiones de Pirenne, profesor de Historia en la Universidad de Gante y de Frederique, catedrático de literatura flamenca, motivadas por la negativa de dar lecciones en flamenco, según ordenaba von Rissing, para llegar a la fundación de la Universidad flamenca, ha provocado vivas protestas en los centros intelectuales belgas.

DIMISIONES DE DOS CATEDRATICOS.— LA ENSEÑANZA DEL FLAMENCO.

En Londres, las simpatías de los wálones y flamencos, se inclina hacia los últimos profesores.

Se advierten los esfuerzos de los alemanes por convertir la Universidad de Gante en Universidad flamenca, a fin de dividir a los belgas.

El atropello alemán ha determinado un acuerdo perfecto entre dos tendencias uniendo al pueblo.

Alemania quiere revertere antiguos rededores e intenta resolver con órdenes arbitrarias complejos problemas planteados en Bélgica, antes de la guerra.

Proscribe la lengua francesa en el norte e intenta restablecer la antigua Universidad flamenca para atraer al pueblo flamenco hacia la causa de Alemania y dividir al país; pero según las últimas noticias Bélgica está dispuesta a una unidad inquebrantable.

Los jefes del partido flamenco han declarado que aunque estaban tradicionalmente inclinados a tal reforma, ahora, así como los profesores aliados, no se prestan a esa política.

Lo que menos perdonarán los belgas, es la serie de atropellos realizados por el opresor en las provincias.

EN INGLATERRA.— SIMPATIA POR LOS WALONES Y FLAMENCOS.

El comunicado alemán dice así: En la orilla izquierda del Mosa, bombardeo muy intenso en las posiciones francesas del bosque Avoucourt y en el frente de Mort Homme y Cumieres.

En la orilla derecha, ha transcurrido con relativa tranquilidad, menos en la región sur del bosque Hautdromont, donde la actividad de la artillería se mantiene bastante viva, sin ninguna acción de infantería.

Una escuadrilla francesa compuesta de 9 aviones, realizó la noche del 16 al 17 una importante operación de bombardeo sobre la región de Couffaux, Pagny, Wranville y Rombach.

A pesar de la espesa niebla, han sido lanzados los siguientes proyectiles: 122 obuses, sobre la estación de Couffaux, 16 obuses sobre las fabricas de Rombach, 8 obuses sobre la estación de Anoville y 14 sobre las líneas férreas de Pagny Meurthe.

La noche del 15 al 16, un avión de combate francés, atacó en el mar del Norte a cien metros de altura, a un buque enemigo, lanzando sobre el mar 16 obuses que hicieron explosión la mayor parte de ellos.

PARTE ALEMANA

El comunicado alemán dice así: En la orilla izquierda del Mosa, varios intentos enemigos, preparados por la Artillería y dirigidos contra nuestras posiciones de Mort-Homme y al Sur de los bosques de los Cuervos y de Cumieres, se lo batió a éxito con algunos batallones contra Mort-Homme.

Nuestro fuego asquilloador desde ambas orillas del Mosa se concentró contra las tropas, que se encontraban muy extendidas.

Las olas de atacantes se estrecharon, con grandísimas pérdidas, ante nuestras líneas.

Algunos soldados que habían penetrado en nuestras trincheras sucumbieron en combate cuerpo a cuerpo.

En la orilla derecha del Mosa y en la llanura del Woivre, la actividad de la lucha se limitó a un vivo cañoneo.

Dos débiles ataques enemigos efectuados con granadas de mano al Sudoeste de Douaumont no tuvieron éxito.

Un fuerte ataque de los ingleses contra los hoyos de minas al Sur de San Eloy ha sido completamente rechazado en lucha con granadas de mano.

En Argonne y al Este de dicho punto hubo, a intervalos, vivos combates de artillería y de minas.

Los intentos locales de ataque realizados por los rusos al Noroeste de Dunaburg, no tuvieron más éxito que el día anterior.

A orilla del Sávetsch y al Este de Korielitchi hicieron algunos progresos facilitando un débil intento enemigo

NUEVO AEROPLANO FRANCÉS

El corresponsal aeronáutico del diario "Observer" dice que los franceses han inventado un aeroplano, mejor que todos los conocidos hasta la fecha.

Gran número de estos aparatos, son empleados por el ejército francés.

NUEVO APARATO INGLÉS

El mismo corresponsal, comunicó que también los ingleses han inventado un nuevo aparato, que es

mucho mejor que los empleados hasta ahora por los alemanes.

MANIFESTACIONES DEL CORONEL REXINGTON

Telegrafían de Londres que el corresponsal militar del "Times" coronel Rexington, hablando de la actual situación de Alemania en el frente británico, ha manifestado que los alemanes tienen concentrados en el frente inglés 40 divisiones sin contar con las fuerzas de caballería.

Si las divisiones están completas—dice—son pues 800.000 hombres con los que figura 500.000 bayonetas y más de 8.000 cañones, que se hallan concentrados contra el ejército británico.

¿Qué conserva el enemigo fuerzas tan importantes?

Si hubiera debido atacar, hace tiempo lo habría hecho; pero está solo a la ofensiva.

Para triunfar en esta guerra—dice el corresponsal—debemos presentar puntos decisivos en el teatro de la guerra a los que todos podamos asaltar liberalmente, bien provistos de municiones.

PARTE OFICIAL FRANCÉS

El comunicado oficial de París, dice así: En la orilla izquierda del Mosa, bombardeo muy intenso en las posiciones francesas del bosque Avoucourt y en el frente de Mort Homme y Cumieres.

En la orilla derecha, ha transcurrido con relativa tranquilidad, menos en la región sur del bosque Hautdromont, donde la actividad de la artillería se mantiene bastante viva, sin ninguna acción de infantería.

Una escuadrilla francesa compuesta de 9 aviones, realizó la noche del 16 al 17 una importante operación de bombardeo sobre la región de Couffaux, Pagny, Wranville y Rombach.

A pesar de la espesa niebla, han sido lanzados los siguientes proyectiles: 122 obuses, sobre la estación de Couffaux, 16 obuses sobre las fabricas de Rombach, 8 obuses sobre la estación de Anoville y 14 sobre las líneas férreas de Pagny Meurthe.

La noche del 15 al 16, un avión de combate francés, atacó en el mar del Norte a cien metros de altura, a un buque enemigo, lanzando sobre el mar 16 obuses que hicieron explosión la mayor parte de ellos.

EL CENTENARIO DE CERVANTES.— DICE BURELL

El ministro de Instrucción pública y Bellas Artes señor Burrell, desechando que el día del Centenario de Cervantes, no pase inadvertido, ha decretado que el día del Centenario de Cervantes, hay muy extendido en el Ministerio de Instrucción pública de Madrid, acordando que el próximo domingo, los niños de las escuelas públicas desfilen ante la estatua de Cervantes en la plaza de España, cantando himnos patrióticos.

Se repartirá entre los niños una edición de una de las obras de Cervantes, la cual elegida Velloso y Cristóbal de Castro.

EN PORTUGAL.— LAS MARCHAS DE OBRAS

Una comisión de maestros de obras, ha visitado al ministro de Fomento don Amós Salvador, para anunciarle, que en vista de la carestía de los materiales, se ven obligados a rescindir sus contratos con el Estado.

El ministro les rogó que aplazasen su resolución, pues en el Consejo de este tarde, se ocuparía de esta, buscando soluciones.

LA POLITICA

que había sido preparado por un intenso fuego de artillería.

El Presidente del Consejo de ministros señor Conde de Romanones, estuvo hoy en Palacio despachando con el rey y quien informó de las últimas noticias del exterior y de la marcha de los asuntos políticos.

Dijo Romanones que había adelantado este a fin de evitar que coincida con las festividades de Semana Santa, además que el quera que no se demorara, para tratar de varios problemas importantes como el metalúrgico, la crisis del ramo de construcción y la cuestión del sulfato, adoptando las medidas que se habrán de regirse, pues la carencia de este artículo subsiste a pesar de las remesas recibidas del extranjero.

Además el Conde que la próxima semana no habrá Consejo en Palacio a causa de las fiestas.

Cinco Romanones que las elecciones de senadores serán tranquilas y sin sorpresas.

Retirándose a las operaciones de Larache, dijo el conde, que las escuelas importantes, y que no quiere hablar de ellas hasta que termine cuando menos, la primera fase.

Manifestó el jefe del Gobierno, que el Comandante general de Larache comunicó que la ocupación de las posiciones realizadas ayer, ha producido la impresión que se esperaba entre la tribu de Wad-Ras de la cual se han sometido importantes elementos.

Confíase en que la sumisión será total, cuando menos de la mayoría de la tribu.

LA CARTERA DE ESTADO.— ACTITUD DE GARCIA PRIETO.

Se afirma que el señor García Prieto apoya la candidatura de don Santiago Alba, para la cartera de Estado.

INTERES DE ALMERIA.— CASABELLO Y WEYLER.

El exenador por Almería don Juan Casabello, confirió hoy con el general Weyler, acerca de la necesidad de designar alguna guarnición a esta capital.

Weyler tiene reservado el propósito de enviar a Almería un batallón.

El proyectado viaje del general a esa provincia ha quedado aplazado hasta que éste, se encuentre totalmente restablecido de su reciente enfermedad.

ROMANONES Y LOS VITICULTORES.

Una comisión de viticultores, visitó hoy al conde de Romanones para informarle de que la causa de la excesiva carestía del vino, es que lo tienen acaparado en grandes partidas, usos cuantos exportadores.

REGRESO DE COBIAN

Esta tarde ha regresado el señor Cobian.

Se insiste en que mantiene su dimisión de la Presidencia del Consejo de Estado.

CONSEJO DE MINISTROS

Se ha celebrado el Consejo de ministros anunciado hoy por el presidente.

Comenzó a las seis de la tarde terminando a las ocho y cuarto.

El Gobierno se enteró con satisfacción del telegrama enviado al Ministerio de Estado por nuestro embajador en Berlín, dando cuenta del curso de las negociaciones, cerca del Gobierno alemán, en defensa de los intereses de la navegación y el comercio nacional.

Se acordó suspender la revisión arancelaria que debía verificarse en cumplimiento de la Ley de bases de 1906.

Se aprobó un informe de la comisión técnica, que regula la venta y exportación de productos siderúrgicos, como materia conexa.

Se玫瑰aron en lo posible las condiciones de la Federación patronal española.

Fue encargado el señor Barroso del estudio de un proyecto regulador jurídicamente, el alcance que ha de atribuirse a las influencias de la crisis económica mundial, en los contratos efectuados con anterioridad a la guerra.

Se acordó pedir a las Compañías de ferrocarriles que apliquen a las tarifas analógicas rebajas a las concedidas al trigo.

Fueron aprobados varios expedientes de obras de instrucción.

DESPUES DEL CONSEJO

Después de facilitar la nota de referencias volvieron a reunirse los ministros, saliendo a intervalos, lo cual despertó gran curiosidad.

Al ser interrogados, negaron que tratase de algo.

El ministro de Instrucción, señor Burrell, cuando al ser interrogado por los periodistas:—En este Consejo, no ha habido nada..., en otro le habrá.

UN CHISMEN

Telegrafían de Bilbao que en el caserío de Ibarra, un matrimonio con cuatro hijos, aceptó como erio a un mendigo.

Este, aprovechando la ausencia del marido, degolló a la mujer con una navaja.

Los guardas rurales encontraron al criminal dormido en el campo.

Confesó su crimen, al ser interrogado.

NOTAS CATALANAS

Dicen de Barcelona que ha aumentado el número de obreros que han renunciado sus tareas.

Se cree que el próximo lunes entrarán al trabajo los obreros albañiles.

Se relaciona esto, con las frecuentes conferencias celebradas entre los

mucho mejor que los empleados hasta ahora por los alemanes.

LA POLITICA

que había sido preparado por un intenso fuego de artillería.

LA POLITICA

El Presidente del Consejo de ministros señor Conde de Romanones, estuvo hoy en Palacio despachando con el rey y quien informó de las últimas noticias del exterior y de la marcha de los asuntos políticos.

DICE EL PRESIDENTE

Desde Peñasco se trasladó el Presidente al ministerio de Estado, don de recibió a los periodistas a quienes anunció que había convocado a sus compañeros de Gabinete para celebrar Consejo en la Presidencia a las cinco y media de la tarde.

ROMANONES Y LOS VITICULTORES.

Una comisión de viticultores, visitó hoy al conde de Romanones para informarle de que la causa de la excesiva carestía del vino, es que lo tienen acaparado en grandes partidas, usos cuantos exportadores.

REGRESO DE COBIAN

Esta tarde ha regresado el señor Cobian.

Se insiste en que mantiene su dimisión de la Presidencia del Consejo de Estado.

CONSEJO DE MINISTROS

Se ha celebrado el Consejo de ministros anunciado hoy por el presidente.

Comenzó a las seis de la tarde terminando a las ocho y cuarto.

El Gobierno se enteró con satisfacción del telegrama enviado al Ministerio de Estado por nuestro embajador en Berlín, dando cuenta del curso de las negociaciones, cerca del Gobierno alemán, en defensa de los intereses de la navegación y el comercio nacional.

Se acordó suspender la revisión arancelaria que debía verificarse en cumplimiento de la Ley de bases de 1906.

Se aprobó un informe de la comisión técnica, que regula la venta y exportación de productos siderúrgicos, como materia conexa.

Se玫瑰aron en lo posible las condiciones de la Federación patronal española.

Fue encargado el señor Barroso del estudio de un proyecto regulador jurídicamente, el alcance que ha de atribuirse a las influencias de la crisis económica mundial, en los contratos efectuados con anterioridad a la guerra.

Se acordó pedir a las Compañías de ferrocarriles que apliquen a las tarifas analógicas rebajas a las concedidas al trigo.

Fueron aprobados varios expedientes de obras de instrucción.

DESPUES DEL CONSEJO

Después de facilitar la nota de referencias volvieron a reunirse los ministros, saliendo a intervalos, lo cual despertó gran curiosidad.

Al ser interrogados, negaron que tratase de algo.

El ministro de Instrucción, señor Burrell, cuando al ser interrogado por los periodistas:—En este Consejo, no ha habido nada..., en otro le habrá.

UN CHISMEN

Telegrafían de Bilbao que en el caserío de Ibarra, un matrimonio con cuatro hijos, aceptó como erio a un mendigo.

Este, aprovechando la ausencia del marido, degolló a la mujer con una navaja.

Los guardas rurales encontraron al criminal dormido en el campo.

Confesó su crimen, al ser interrogado.

NOTAS CATALANAS

Dicen de Barcelona que ha aumentado el número de obreros que han renunciado sus tareas.

Se cree que el próximo lunes entrarán al trabajo los obreros albañiles.

Se relaciona esto, con las frecuentes conferencias celebradas entre los

mucho mejor que los empleados hasta ahora por los alemanes.

LA POLITICA

que había sido preparado por un intenso fuego de artillería.

LA POLITICA

El Presidente del Consejo de ministros señor Conde de Romanones, estuvo hoy en Palacio despachando con el rey y quien informó de las últimas noticias del exterior y de la marcha de los asuntos políticos.

DICE EL PRESIDENTE

Desde Peñasco se trasladó el Presidente al ministerio de Estado, don de recibió a los periodistas a quienes anunció que había convocado a sus compañeros de Gabinete para celebrar Consejo en la Presidencia a las cinco y media de la tarde.

ROMANONES Y LOS VITICULTORES.

Una comisión de viticultores, visitó hoy al conde de Romanones para informarle de que la causa de la excesiva carestía del vino, es que lo tienen acaparado en grandes partidas, usos cuantos exportadores.

REGRESO DE COBIAN

Esta tarde ha regresado el señor Cobian.

Se insiste en que mantiene su dimisión de la Presidencia del Consejo de Estado.

CONSEJO DE MINISTROS

Se ha celebrado el Consejo de ministros anunciado hoy por el presidente.

Comenzó a las seis de la tarde terminando a las ocho y cuarto.

El Gobierno se enteró con satisfacción del telegrama enviado al Ministerio de Estado por nuestro embajador en Berlín, dando cuenta del curso de las negociaciones, cerca del Gobierno alemán, en defensa de los intereses de la navegación y el comercio nacional.

Se acordó suspender la revisión arancelaria que debía verificarse en cumplimiento de la Ley de bases de 1906.

Se aprobó un informe de la comisión técnica, que regula la venta y exportación de productos siderúrgicos, como materia conexa.

Se玫瑰aron en lo posible las condiciones de la Federación patronal española.

Fue encargado el señor Barroso del estudio de un proyecto regulador jurídicamente, el alcance que ha de atribuirse a las influencias de la crisis económica mundial, en los contratos efectuados con anterioridad a la guerra.

Se acordó pedir a las Compañías de ferrocarriles que apliquen a las tarifas analógicas rebajas a las concedidas al trigo.

Fueron aprobados varios expedientes de obras de instrucción.

DESPUES DEL CONSEJO

Después de facilitar la nota de referencias volvieron a reunirse los ministros, saliendo a intervalos, lo cual despertó gran curiosidad.

Al ser interrogados, negaron que tratase de algo.

El ministro de Instrucción, señor Burrell, cuando al ser interrogado por los periodistas:—En este Consejo, no ha habido nada..., en otro le habrá.

UN CHISMEN

Telegrafían de Bilbao que en el caserío de Ibarra, un matrimonio con cuatro hijos, aceptó como erio a un mendigo.

Este, aprovechando la ausencia del marido, degolló a la mujer con una navaja.

Los guardas rurales encontraron al criminal dormido en el campo.

Confesó su crimen, al ser interrogado.

NOTAS CATALANAS

Dicen de Barcelona que ha aumentado el número de obreros que han renunciado sus tareas.

Se cree que el próximo lunes entrarán al trabajo los obreros albañiles.

Se relaciona esto, con las frecuentes conferencias celebradas entre los

mucho mejor que los empleados hasta ahora por los alemanes.

LA BOLSA

COTIZACIONES DE HOY

Interior	71'55
Fija corriente	74'55
Fija próximo	86'50
Amortizable	98'5
Nuevo amortizable	98'5
Cédulas hipotecarias al 5 por 100	92'75
Acciones del Banco	459'00
Tabacos	288'00
Francos	85'95
Libras esterlinas	24'68

DE TODAS PARTES

REGRESO DE MELQUIADES ALVAREZ

Ha regresado el jefe del partido reformista don Melquiades Alvarez, siendo recibido por numerosos reformistas y amigos particulares que le dispensaron un cariñoso recibimiento.

Esta tarde ha sido visitadísimo en su domicilio.

DE VALENCIA

Dicen de Valencia que continúan celebrándose frecuentes reuniones entre los harineros y ediles para solucionar el conflicto originado por el aumento del precio del pan.

Se ha redactado el reglamento por que se regirán los hornos reguladores, el cual se someterá a la aprobación del Ayuntamiento en la sesión del lunes.

—Ha quedado fijado el día 30 próximo para que tengan lugar la inauguración en Suseca del hermoso puente construido merced a las activas gestiones del senador vitalicio señor Peris Mencheta, que una vez más ha demostrado el amor con que acoge cuanto benefice los intereses de las poblaciones de dicho distrito.

A la inauguración asistirán personalidades de Madrid y Valencia.

DEL EXTRANJERO

MUERTE DE VILLA

Los periódicos comentan un telegrama recibido de Nueva York, que participa la muerte de Villa en Méjico ignorándose más antecedentes.

Algunos suponen que se trata de un hermano del caudillo rebelde.

VINO PARA FRANCIA

Comunican de Tarragona que tres casas de comercio, extranjeras, establecidas allí, se han comprometido a facilitar a Francia 30.000 hectáreas de viña de la actual cosecha con capacidad de 150.000 hectolitros.

PROTESTA DE HOLANDA

Dicen de la Haya que el Gobierno de los Países Bajos, en respuesta a la Memoria británica sobre la detención de las balijas postales, protesta contra el hecho de haber sido detenido los paquetes certificados que se enviaban por Holanda a América del Norte, España y Portugal.

El Gobierno holandés espera la restitución de esos paquetes y se reserva el derecho de pedir compensación de las pérdidas sufridas por los propietarios de dichos certificados.

ATAQUE FRACASADO

Comunican de París que un vapor que llevaba el correo para las Indias, ha sido objeto de un ataque, que fracasó, por parte de un submarino alemán.

SANCHEZ ORTIZ

El gobernador les ha prometido enviar al Gobierno las conclusiones de la Asamblea que le fueron entregadas al efecto por una comisión.

LIBRAS ESTERLINAS ORO

El 17 de Abril de 1916
P:GADON A peseta 23'75

SOCIEDAD ANONIMA BARRIO

Punto del Pº de Ibarra 18
ALMERIA

BANCO ESPAÑOL DE ORO Y Fº

Agencia de Almería
Gierre de la Bolsa de Madrid el día 17 de Abril de 1916

Cheque sobre París 88'48
Idem sobre Londres 24'81
Interior 4'7" 74'40
Amortizable 5'7" 88'00
Idem 4'7" 88'00
Punto España 45'75
Punto Argel 28'01

DOCTOR AREAZ

Se cree que el próximo lunes entrarán al trabajo los obreros albañiles.

DOCTOR AREAZ

Se cree que el próximo lunes entrarán al trabajo los obreros albañiles.

Se relaciona esto, con las frecuentes conferencias celebradas entre los